

RÉSEAU

Les grands itinéraires pédestres main dans la main

Grand Bivouac, le 16 octobre 2015, à Albertville (73) : l'association Sur le Chemin de Robert Louis Stevenson, la Grande Traversée des Alpes et la FFRandonnée honoraient ce célèbre festival du voyage de leur présence pour promouvoir leurs destinations randonnée. Du déjà vu, ici ou ailleurs. Toutefois, ces retrouvailles signaient le départ d'une nouvelle voie, partagée avec huit autres acteurs* de la grande itinérance : le réseau des Grands Itinéraires Pédestres. Car même si les chemins concernés diffèrent, leurs structures porteuses – associations, acteurs du tourisme ou collectivité locale – marchent dans la même direction : la promotion et la valorisation de ces itinéraires au long cours. « *Au-delà du grand public, notre objectif est d'appâter pouvoirs publics, collectivités locales et acteurs locaux en vantant des retombées économiques (hébergement, restauration, transport de bagages, etc.), dont ils ignorent bien souvent l'importance* », indique Jean-Michel Humeau, directeur général de la FFRandonnée. Favorisant les échanges, ce réseau informel permettra aussi de mutualiser les expériences ou des recherches sur la grande itinérance. Ses rapports avec la santé seront disséqués dès l'automne dans le cadre d'un projet avec l'École des hautes études en santé publique de Rennes. ■

* Agence de coopération interrégionale et réseau (ACIR) des chemins de Compostelle, Association pour la promotion des pratiques alternatives d'accueil touristique (APPAAT) au pays de Millevaches, Chemin de Saint-Guilhem, Chemin Urbain V, Grande Traversée du Jura (GTJ), Maison de la transhumance La Roulo, Massif des Vosges, Sur les pas des Maîtres Sonneurs.

À vos agendas !

AUTOMNALE RANDO
Automnale Rando a beau en être à sa 9^e édition, le succès de ces trois jours dans le Jura ne se dément pas. Au point que les organisateurs FFRandonnée Jura et Jura Tourisme ont prévu cette année deux autres créneaux, du 22 au 25 septembre et du 29 au 2 octobre. Il faut dire que la formule est alléchante : depuis un hébergement confortable à la Maison de Trémontagne à Prénovel, vous randonnez chaque jour, accompagné et à votre rythme, de 15 à 19 km ou 19 à 27 km. Les ruines gallo-romaines de Villards-d'Héria, les gorges de la Langouette ou la région de Saint-Claude n'attendent que vous !
randonnee-jura.com

 **Ternélia**
Les vacances en terres authentiques

21 destinations incontournables, spécialistes de la randonnée, au cœur des plus belles régions de France

Ternélia vous dévoile sa nouvelle collection RANDONNÉES 2017, édition orientée sur conseils de nos guides, l'immersion dans l'authenticité des territoires et la présentation des parcours édités par la FFRandonnée.

Profitez des offres exclusives destinées aux adhérents de la FFRandonnée -10% de réduction sur l'ensemble des séjours Ternélia.

Nos Villages et Résidences de Vacances ont choisi de concevoir des séjours qui satisfont toutes vos exigences, que ce soit en matière d'hébergement confortable et de restauration adaptée à la pratique de la randonnée.

Ternélia
96 avenue de Brogny
74000 ANECY
Tél : 04 50 05 86 45
www.ternelia.com

en partenariat avec la

FFRandonnée
Les chemins, une vie toute pédestre
www.ffrandonnee.fr

